



Pressemeldung

Nummer 12, 15. November 2016

Holger Suschowk neuer Geschäftsführer der Techem Energy Contracting

Eschborn. Holger Suschowk verantwortet seit dem 15. Oktober 2016 als neuer Geschäftsführer die Techem Energy Contracting GmbH. Er folgt auf Bernd Müller, der in den Ruhestand gegangen ist.

Suschowk war vor seinem Wechsel zum Energiemanager Techem Geschäftsführer der Vonovia Modernisierungs GmbH. Zuvor sammelte der Diplom-Wirtschaftsingenieur und Diplom-Ingenieur für Versorgungs- und Energietechnik umfangreiche Erfahrungen in der Immobilien- und Energiedienstleistungsbranche, unter anderem als Geschäftsführer der GAGFAH Facility Management GmbH sowie im Management der MVV ImmoSolutions GmbH und der GETEC AG.

Techem Geschäftsführer Frank Hyldmar erklärt zum Antritt des neuen Geschäftsführers: „Contracting ist ein wichtiges Geschäftsfeld von Techem und soll zukünftig weiter ausgebaut werden. Deshalb bin ich froh, dass wir mit Holger Suschowk einen ausgewiesenen Contracting-Experten gewinnen konnten, der in der Vergangenheit die Entwicklung zahlreicher komplexer Energielösungen für den gewerblichen und wohnungswirtschaftlichen Markt verantwortet hat.“

Über Techem

Techem ist ein weltweit führender Anbieter für Energieabrechnungen und Energiemanagement in Immobilien. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Eschborn wurde 1952 gegründet. Techem ist heute mit über 3.500 Mitarbeitern in mehr als 20 Ländern aktiv und hat 10,7 Millionen Wohnungen im Service. Weltweit ist Techem mit rund 170 Niederlassungen vertreten, allein in Deutschland flächendeckend an rund 80 Standorten. Techem bietet Effizienzsteigerung entlang der gesamten Wertschöpfungskette von Wärme und Wasser in Immobilien an. Dazu gehören unter anderem Energiebeschaffung, die Erfassung und Abrechnung von Wärme und Wasser, Energiemonitoring-Lösungen für Vermieter und Wohnungsnutzer und gering-investive Maßnahmen, wie das Energiesparsystem adaptiv. Auch innovative Contracting-Lösungen für Wohn- und Gewerbeimmobilien zählen zum Portfolio. Durch den Einsatz effizienter Technik und günstigen Energiebezug werden für Eigentümer und Mieter attraktive Wärmepreise und Verbrauchseinsparungen erzielt. Techem ist Marktführer für funkgesteuerte Systeme zur Erfassung von Heizwärme und Wasser und treibt auf dieser Basis die Vernetzung und die digitalen Prozesse in Immobilien weiter voran. Moderne Funkrauchwarnmelder mit Ferninspektion und die in Kooperation mit einem akkreditierten Partnerunternehmen durchgeführte Legionellenprüfung ergänzen das Lösungsportfolio für die Wohnungswirtschaft. Techem bietet hierfür als einer der wenigen Dienstleister in Deutschland ein Komplett-Paket inklusive Präventiv- und Sanierungsberatung, wobei Probenahme und Analyse durch das Partnerunternehmen erfolgen. Techem wurde vom Wirtschaftsmagazin brand eins als „Innovator des Jahres 2016“ ausgezeichnet. Weitere Informationen finden Sie unter www.techem.de



Pressemeldung

Nummer 12, 15. November 2016

Pressekontakt

Robert Woggon
Senior Corporate Communications Manager
Techem GmbH
Telefon: +49 (0) 6196 / 522-2324
E-Mail: robert.woggon@techem.de

Beate Reins
Senior Corporate Communications Manager
Techem GmbH
Telefon: +49 (0) 6196 / 522-2947
E-Mail: beate.reins@techem.de